

Herzlichen Dank

für die zutiefst berührende Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben und unvergesslichen

Markus Bieri

Von Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten und seinem Arbeitsteam bekamen wir aufrichtige Worte und Gesten, die uns Trost in dieser unverständlichen Zeit gaben.

Ebenso danken wir herzlich Herrn Dietrich vom Bestattungsdienst, Herrn Pfarrer Hämmerly für die treffenden Abschiedsworte sowie dem Organisten für das Orgelspiel.

Aufrichtigen Dank allen Verwandten, Freunden, Bekannten, Schulkameraden (Ferienkumpel), Nachbarn und den Arbeitskameraden, die dem lieben Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben.

Besonderen Dank auch an die Leitung des BIT und die Teams für die grosse Unterstützung und ergreifende Anteilnahme.

Ein grosses Merci an alle, die Markus auf seinem Lebensweg viel «Gfröits» und Aufrichtigkeit geschenkt haben und es uns in dieser schweren Zeit auf irgend eine Art zu spüren gaben, sei es durch Worte, Karten, Spenden oder manchmal auch nur einen tröstenden Blick.

Unterseen, im Januar 2016

Die Trauerfamilie